
Comitato studentesco del Liceo scientifico
statale Camillo Cavour

Seduta del 15/01/2024

In data 15/01/2024 alle ore 13:15, nell’Aula Magna del Liceo scientifico statale
Camillo Cavour, si svolge la riunione del Comitato Studentesco con i seguenti ordini
del giorno:

1) Approvazione del verbale della seduta precedente;
2) Assemblea di Gennaio
3) Aggiornamento riguardo il bando
4) Confronto sulla cogestione
5) Congedo mestruale
6) Festa d’istituto
7) varie ed eventuali.

Leonardo Dimola, una volta concluso l’appello, passa alla votazione per
l'approvazione del verbale della seduta del 4/12/23, che viene approvato
all’unanimità.

Riguardo il secondo O.d.g, il Presidente mette ai voti l’assemblea proposta nel
comitato del 14/11, il cui ordine del giorno è il confronto tra partiti di opposizione
in vista delle elezioni europee. Come data si propone il 25/01. Argomento e data
vengono approvati all’unanimità.

Riguardo il terzo ordine del giorno, la referente del Bando Rebecca Taccini aggiorna il
comitato riguardo l’inizio delle attività del bando, esponendone le modalità di
svolgimento. Il rappresentante del I E, Nicolò Lametta esprime la necessità ed il
dovere degli altri rappresentanti di classe di riferire alle classi ciò detto dalla Referente
precedentemente, data la gravità delle possibilità offerte dal bando. La rappresentante
d’istituto Emma Atzori conclude ricordando al comitato il nome della pagina
Instagram dell’Associazione studenti ed ex studenti Cavour, dove vengono pubblicati
aggiornamenti e calendari delle attività settimanalmente.



Riguardo il quarto ordine del giorno, il Presidente ha avviato un dibattito riguardo i
punti forti e deboli della cogestione permettendo analisi approfondite, che in alcuni
casi hanno suscitato scalpore tra i rappresentanti d’istituto.

Riguardo il quinto O.d.g, la rappresentante d’istituto Emma Atzori presenta al
comitato la proposta di aggiunta al regolamento scolastico del congedo mestruale, che
permetterebbe alle persone con utero afflitte da malattie debilitanti come
l’endometriosi di avere due assenze non concorrenti al calcolo mensili, al fine di non
penalizzare il voto di condotta. Dopo alcuni dubbi e successive precisazioni da parte
dei rappresentanti d’istituto, il congedo mestruale viene approvato dal comitato
all’unanimità.

Riguardo il sesto O.d.g. il rappresentante d’istituto Damiano Fusà propone una festa
d’istituto al locale “Intifada” per il 17/01, che viene approvata all’unanimità.

Infine, per il settimo ordine del giorno, Fusà aggiorna il comitato riguardo i viaggi
d’istruzione per le classi seconde e terze, comunicando che il collegio docenti voterà
per la revoca del divieto di organizzare campi scuola per seconde e terze, escludendo
dal divieto uscite didattiche in giornata.

Esauriti i punti di cui discutere la seduta viene sciolta.

ASSENTI
Panganiban Lanz Contado I A
Ginevra Narducci II A
Valassina Victoria V A
Giacomo di Pietro V A
Giorgia Albertini I B
Edoardo Babusci I B
Giovanni Balena III B
Farrugia Daniele II C
Andrea Biondi IV C
Sveva Faedda IV C
Daniele Fabrizio V C
Edoardo Costa II D
Simone Culini V D
Angelo Spahiu V D
Gaia Orefice I E



Federico Lena IV E
Annamaria Rizzari II F
Francesco Muzzo II F
Franti Dessì III F
Lorenzo Ferrezzani III G
Luca Lorusso V G
Emma Galtieri V G
Caterina Dimarco I H
Virondeau Andrea I H
Giuseppe Stumpo II H
Bruno Lai I I
Valerio Ravaglioli I L
Guglielmo Potestà II L

Il Presidente Il Segretario
Leonardo Dimola Aldo Bucci


